

Mon ressenti

STAGE AGENCE IMMOBILIER

Ce que j'ai apprécié dans ce stage c'est la diversité des tâches (consultation des sites spécialisés sur internet pour trouver des annonces intéressantes, présentation et visite de biens au clients, prospection, rendez-vous avec les clients...). Ce stage m'a permis de découvrir un nouveau métier dans le secteur de l'immobilier que je connaissais déjà par le biais de mon premier stage. Ce que j'ai moins apprécié, ce sont les nombreux temps morts durant lesquels il n'y avait pas d'activité. J'ai choisi de réaliser ce stage de manière volontaire (hors cadre scolaire durant mes vacances) et je ne suis pas déçue car j'ai beaucoup aimé.

